

MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

ORDEN de 25 de mayo de 1964 complementaria de las instrucciones de exámenes de grado de Bachillerato y de las pruebas de madurez.

Ilustrísimo señor:

En cumplimiento de lo dispuesto en la regla XVII de las Instrucciones de exámenes de los grados Elemental y Superior del Bachillerato, aprobadas por Orden de este Ministerio de 21 de marzo de 1963 («Boletín Oficial del Estado» del 30), y del número 6 de la Orden ministerial de 22 de abril de 1964 («Boletín Oficial del Estado» del 1 de mayo) sobre pruebas de madurez. Este Ministerio ha dispuesto:

1. La reválida de las asignaturas a que se refieren los artículos 85 y 105 de la Ley de Ordenación de la Enseñanza Media de 26 de febrero de 1953 se ajustará a las reglas de la presente Orden.

Sección 1.ª: Alumnos

2. Los alumnos deberán someterse a una prueba de reválida de Formación del Espíritu Nacional y Educación Física de acuerdo con las siguientes normas:

Primera. Rendirán la prueba de reválida de estas materias ante un Profesor titular de las mismas, asistido por un Profesor de esta disciplina, del Centro a que pertenezca el alumno, con función asesora y designado por el Director.

Segunda. Corresponderá a la Delegación Nacional de Juventudes la redacción de los temas para esta prueba.

Tercera. Los resultados de esta reválida especial serán puntuados de cero a diez.

Cuarta. El acta certificada que contenga la puntuación obtenida será entregada al Presidente del Tribunal de grado con la anticipación suficiente para que pueda ser sumada la puntuación de cada alumno a las demás notas que deban determinar la puntuación media del grupo primero, regulado en las normas VII, VIII, XI y concordantes de la Orden ministerial de 21 de marzo de 1963 («Boletín Oficial del Estado» del 30).

Quinta. A estos efectos, la nota media de las asignaturas que integran el grupo I será obtenida sumándose también las que el alumno hubiera obtenido en los respectivos cursos en las asignaturas de Formación del Espíritu Nacional y Educación Física, completando así lo dispuesto en el anejo primero de la citada Orden ministerial de 1963.

Sexta. En esta reválida especial los ejercicios de Formación del Espíritu Nacional se harán por escrito, durante media hora como máximo. A la sesión en que se califique el grupo primero del examen de grado asistirá el representante de la Delegación de Juventudes que haya calificado los ejercicios de Formación del Espíritu Nacional.

Séptima. Aunque la calificación de estos ejercicios sea de la exclusiva competencia de los representantes del Frente de Juventudes, se concede a los miembros del Tribunal la potestad de solicitar del Presidente que esos ejercicios escritos, con sus calificaciones, sean elevados a la Inspección Central y sometidos a la autoridad competente cuando estimaren que la calificación dada no es equitativa, sin perjuicio de que de momento prospere la otorgada por los mencionados representantes.

3. Los alumnos que opten por pasar al Curso Preuniversitario y a las pruebas de madurez sin someterse previamente al examen de grado superior tendrán que someterse a la misma prueba regulada en el apartado anterior de esta Orden para los alumnos del grado superior; pero el Tribunal que juzga de ella no remitirá acta certificada de su calificación al Tribunal de las pruebas de madurez, sino que entregará a cada alumno aprobado el certificado de suficiencia que le permita inscribirse en las pruebas de madurez del modo establecido en el número 6 de la Orden ministerial de 22 de abril de 1964 («Boletín Oficial del Estado» de 1 de mayo).

Sección 2.ª: Alumnas

4. Las alumnas no efectuarán ejercicios de estas materias, pero presentarán en las oficinas de matrícula al hacer su inscripción en las pruebas de grado o en las de madurez el certificado especial previsto en el artículo 105 de la Ley, expedido por la Delegación de la Sección Femenina, requisito sin el cual no podrá ser admitida su inscripción.

DISPOSICION FINAL

Quedan derogadas la Orden de este Ministerio de 30 de abril de 1963 («Boletín Oficial del Estado» de 16 de mayo) que regulaba el procedimiento para obtener el certificado de Formación del Espíritu Nacional, Educación Física y Enseñanzas del Hogar, las Instrucciones y normas complementarias dictadas para su ejecución y todas las demás disposiciones reglamentarias que se opongan a lo dispuesto en la presente Orden.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 25 de mayo de 1964.

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Media.

MINISTERIO DE TRABAJO

ORDEN de 13 de junio de 1964 por la que se dictan normas para la unificación del pago de pensiones comunes de Vejez, Invalidez y Viudedad a cargo del Instituto Nacional de Previsión y las Mutualidades Laborales.

Ilustrísimo señor:

En la exposición de motivos de la Ley de Bases de la Seguridad Social (punto primero, apartado tres), se señala y destaca como una de sus principales directrices la tendencia a la unidad, encaminada a poner término a la actual complejidad, que se manifiesta, entre otros signos, por la superposición de actividades de dos Organos de gestión en atención a un mismo sujeto y a idéntica situación y contingencia, con la consiguiente duplicidad de trámite y antieconómico esfuerzo administrativo.

A diferencia del sistema actual de la doble pensión de vejez y jubilación, dualidad que también se produce en las situaciones de invalidez y supervivencia, la Ley establece una pensión única para cada una de estas contingencias.

Resulta, pues, lógica y de imperiosa necesidad la adopción de medidas que, sin alterar la normativa que hoy regulan los actuales regímenes de Previsión Social y Laboral obligatorios, permitan su coordinación y faciliten en su momento, una vez dictados los textos articulados de la Ley de Bases de la Seguridad Social, su plena y eficiente entrada en vigor.

Dos son, esencialmente, las medidas a adoptar, perfectamente diferenciadas: La primera se contrae a la mera unificación del proceso de pago de aquellos pensionistas que son beneficiarios comunes por jubilación o vejez, invalidez y viudedad del Instituto Nacional de Previsión y de las Mutualidades Laborales, determinados previamente por la confrontación de registros de pensionistas de los Organos gestores; la segunda trata, para el futuro y en relación con los asegurados, en dar, a través de las Mutualidades Laborales, un trámite unitario a las solicitudes de los dos componentes que hoy integran las prestaciones para contingencias de vejez, invalidez y viudedad, lo que permitirá coordinar y sincronizar el referido trámite, simplificándolo, sin perjuicio de que el reconocimiento del derecho se siga efectuando con arreglo a la normativa propia de cada régimen por el Organos gestor específico, hasta el momento de la entrada en vigor de los textos articulados que se dicten para el desarrollo de la Ley de Bases.

Las ventajas de la aplicación de estas medidas son evidentes, acordes con los principios de comodidad para el administrado, unidad de expediente y simplificación administrativa y preparatorias de la entrada en vigor de la Ley de Bases de la Seguridad Social.

Por último, la mejora de pensiones de los Regímenes de Seguridad Social, próxima a promulgarse, exige como supuesto previo la coordinación de los procesos de pago y futuros reconocimientos de derecho, único sistema de totalizar las percepciones individuales en los varios regímenes en vigor sobre las que se aplicarán en su día aquellas mejoras,

En su virtud, este Ministerio ha resuelto lo siguiente:

Artículo 1.º A partir de 1 de julio del año en curso, el pago de las pensiones que otorga el Seguro de Vejez e Invalidez, en su Rama General, a los beneficiarios que al mismo tiempo sean pensionistas por Jubilación, Invalidez o Viudedad del Mutualismo Laboral, se efectuará por las entidades y Delegaciones del